

Appenzell, 17. April 2018

Medienmitteilung Arbeitnehmervereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

## Bezirksrat Markus Stäger für Rüte in den Grossen Rat

Die AVA ist überzeugt, dass Bezirksrat Markus Stäger, Steinegg, mit seiner Erfahrung sowie persönlich bestens geeignet ist, die Interessen von Rüte auch im Grossen Rat zu vertreten.

Markus Stäger (Jahrgang 1966) wuchs als jüngstes Kind gemeinsam mit drei Geschwistern in Gossau SG auf. Er besuchte dort die Primar- und Sekundarschule und schloss erfolgreich eine Lehre als Elektroinstallateur ab. Bereits in jungen Jahren war er bereit, Verantwortung zu übernehmen. So war er als Jungendvertreter im Pfarreirat der Andreas-Pfarrei und bei der Pfadfinderabteilung St. Georg Gossau als Abteilungsleiter tätig. In der Schweizer Armee diente er als Kompaniefeldweibel bei den Übermittlungstruppen. Während einer zweijährigen Weiterbildung absolvierte er bei den damaligen PTT-Betrieben die Ausbildung zum Fernmeldespezialisten. Seit 2003 arbeitet Markus Stäger bei den St. Gallisch-Appenzellischen Kraftwerken AG (SAK) als Fachspezialist Telekommunikation. Dort ist er mitverantwortlich für Planung, Bau, Betrieb und Unterhalt der SAK-eigenen Telekommunikationsausrüstungen. Berufsbegleitend besuchte er zahlreiche fachspezifische Weiterbildungen.

Im Herbst 1994 heiratete er Erika Manser vom Hirschberg. Gemeinsam zogen sie ins neu erstellte Eigenheim, Bäbelers 33, Steinegg ein. Erika und Markus Stäger-Manser haben drei Kinder im Alter von 22, 20 und 17 Jahren. In seiner Freizeit unterstützt er gemeinsam mit seiner Frau die Freizeitaktivitäten seiner Kinder. Während 20 Jahren war er zudem Angehöriger der Feuerwehr Rüte, davon 17 Jahre als Fourier. Er ist ausserdem Elternrat bei der Pfadi Maurena Appenzell. Um fit zu bleiben, turnt er am Dienstag-Abend bei der Männerriege Appenzell mit.

Vor zwei Jahren wurde er in den Bezirksrat Rüte gewählt und leitet dort mit viel Engagement und Pflichtbewusstsein die beiden Ressorts Feuerwehr sowie Gewerbe / Sicherheit. Markus Stäger ist gewillt, seine Erfahrung auch im Grossen Rat einzubringen und dort die Interessen von Rüte zu vertreten. Die AVA empfiehlt ihn überzeugt zur Wahl.